
Joyeux Vendredi a tous..

C'est Stephen Whiteside ici de theuptrend.com dans le pré-marché ce.

matin, les contrats à terme sur indices boursiers sont au-dessus de la juste valeur..

Nous avons également des matières premières qui se négocient plus haut dans le pré-marché..

Jusqu'à présent, il semble que nous allons voir des achats à l'Open vendredi matin..

Alors que l'action commerciale d'hier nous indique que le marché a vraiment ignoré.

tout ce que la Fed avait à dire mercredi..

Le VIX a eu une journée calme jeudi..

Vous recherchez une clôture vendredi au-dessus de 15h29. Forte baisse du dollar américain jeudi..

Le gros gain de l'euro et du dollar canadien a atteint un nouveau sommet pour ce mouvement..

Donc beaucoup de mouvement dans les devises mondiales..

Maintenant, qu'est-ce qui a fonctionné hier ?.

Eh bien, le Dow, qui était le grand perdant de mercredi, a été le grand gagnant de jeudi.

et il a été mené plus haut par Microsoft qui a atteint un nouveau sommet jeudi..

Ensuite, nous avons eu le S&P 500 suivi du Nasdaq..

Le Nasdaq ne nous a donc pas mené plus haut jeudi..

Le monde est toujours concentré sur l'IA et C3AI a atteint un nouveau sommet jeudi..

Puis regardant Apple..

Apple a également atteint un nouveau sommet..

je suis encore long..

Apple avec une position partielle..

Ensuite, en regardant le marché canadien, journée très calme pour les actions I pour le TSX 60..

Nous avons clôturé plus haut la journée tout en ayant une journée intérieure..

Donc une journée d'indécision..

Le marché canadien a été entraîné à la hausse par.

l'énergie qui se négocie toujours dans le canal..



Ce fut une journée intérieure pour le secteur de l'énergie..

Nous sommes donc toujours sur un signal d'achat ici..

Beaucoup d'intérêt pour l'énergie jeudi avec le gaz naturel en hausse..

Il est encore plus élevé dans le pré-marché ce matin..

Nat Gas revient donc sur un signal d'achat qui peut aider le secteur de l'énergie..

Les financières ont également bien résisté jeudi..

Tant les financiers que les banques elles-mêmes..

Nous avons encore beaucoup de lacunes ouvertes..

Vous le verrez dans une seconde..

Manuvie a en fait roulé jeudi..

Alors que le reste du secteur financier.

allait plus haut, manualife est de retour sur un signal de vente..

La banque TD était en hausse..

Il s'échange dans l'écart ouvert là-bas.

et nous devrons voir si nous pouvons percer jusqu'à présent, nous avons été sur un signal d'achat.

depuis cinq jours maintenant et les pros n'ont toujours pas pris le contrôle..

C'est donc un peu préoccupant, mais.

il n'y a certainement aucune preuve de vente jusqu'à présent, mais nous voulons que les pros viennent.

reculer et prendre le contrôle pour remettre ces stocks sur les rails..

Bon les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

Il n'y avait pas grand-chose de nouveau qui s'est passé jeudi..

Beaucoup de mouvement sur le marché des devises..

Sinon, le marché boursier est toujours en hausse et toujours extrêmement suracheté..

En ce moment, il est très dangereux d'accepter de nouveaux postes..

Mais pendant que je dis que le marché est toujours.

va plus haut et c'est le fait, nous devons faire face..

Bonne fin de journée..



Passe un bon weekend..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est dimanche..


